

Abogado Señala

Inconstitucionalidad de Colegiación Obligatoria

La inconstitucionalidad de la Ley General de Colegiación Profesional Obligatoria, señala el Dr. José Sixto Pacas en una demanda presentada en la Sala de Amparos de la Corte Suprema.

El Dr. Pacas indica que esa ley fue creada por la Junta de Facto y está vigente desde el 4 de abril de 1982. El decreto fue ratificado por la Asamblea Constituyente el 26 de abril del mismo año.

El abogado afirma que, de acuerdo con esa ley, to-

dos los profesionales, "quieranlo o no, ingresan de pleno derecho a formar parte de su respectivo colegio" y que "ninguno de los académicos de las profesiones universitarias pueden ejercer su profesión de manera libre e independiente".

Más adelante, el Dr. Pacas dice: "Esta disposición contenida en la ley viola de manera evidente el Art. 160 de la Constitución Política que dice: "Los habitantes de El Salvador tienen derecho de asociar-

se y reunirse pacíficamente y sin armas para cualquier objeto lícito", etc., así como también el Art. 191 del mismo cuerpo de disposiciones fundamentales que dice: "Los patronos y empleados privados, empleados y obreros de las Instituciones oficiales y

autónomas o semi-autónomas, sin distinción de nacionalidad, sexo, raza, credo o ideas políticas, tienen el derecho de asociarse libremente para la defensa de sus respectivos intereses, formando aso-

—Favor pase a la página 22.

Veterano Diplomático Nuevo Embajador de E.U.

WASHINGTON.— (Por Mildred Sola Neely, redactora de USIS).—El Embajador designado de Estados Unidos para El Salvador, Thomas Reeve Pickering, es un veterano funcionario del Servicio Exterior y ha sido elogiado por el Secretario de Estado como hombre "de rápidas decisiones, de amplia experiencia y energético administrador".

Pickering, de 51 años, cuya selección por el Presidente Reagan fue anun-

ciada el 2 de junio, es al presente Embajador en Nigeria. Ha sido Embajador en Jordania y miembro del prestigioso consejo sobre Relaciones Exteriores, y del Instituto Internacional de Estudios Estratégicos, una organización con sede en Londres dedicada a la investigación especializada en armas militares.

Pickering ha desempeñado puestos de importancia.

—Favor pase a la página 22.

No Han Invitado a Hasbún para Sesión-Almuerzo

"He visto con sorpresa mi nombre programado para el almuerzo-sesión de UDES de este jueves, para lo cual no recibí invitación", dice el Dr. Rafael Hasbún, vicepresidente del Consejo Central de Elecciones.

Explica el funcionario que el tema "La situación actual del proceso electoral en El Salvador" es interesante y la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas ha tenido éxito en preparar este tipo de eventos. "Creo que hubo una falla en el Consejo Central de Elecciones y el punto no se trató en sesión de trabajo, ya que nuestro organismo electoral es un cuerpo colegiado que en este tipo de actos debe presentarse con criterio mayoritario".

"Por otra parte, agrega el Dr. Hasbún, el partido político ARENA mantiene su postura inicial de que es posible realizar elecciones este año, tal y como se ha dicho nacional e internacionalmente. No puedo estar presente en un foro en el cual debe existir un criterio definido ya sobre el tipo de sufragio que habremos de encarar, o sea presidencial y de diputados o

elecciones generales; debe estar definida la segunda vuelta o segunda ronda y el tipo de registro electoral mínimo que acepten los partidos políticos".

Más adelante el funcionario dice:

—Favor pase a la página 22.



INCONSTITUCIONALIDAD.— El Dr. José Sixto Pacas (izquierda), presenta una demanda de inconstitucionalidad de la Ley de Colegiación Obligatoria, en la Sala de Amparos de la Corte Suprema. La demanda la recibe el Lic. Luis Vásquez López, Secretario de la Sala.

Acción de F. A. Contra Terrorismo en S. Vicente

Efectivos de la 5a. Brigada de Infantería de San Vicente, efectuaron en la madrugada de ayer, acciones de contrainsurgencia mediante fuego de morteros y ametralladora hacia las faldas del volcán y el cerro Los Ramírez.

Informan que las unidades de artillería y los emplazamientos de las ametralladoras estaban en las inmediaciones de la Penitenciaría, cerca del polígono de tiro de esa guarnición militar.

Detallan que esta actividad es parte del adiestramiento del Batallón Cazadores de la mencionada Brigada.

Habitantes de la ciudad vicentina dicen que a la

una de la madrugada se alarmó el vecindario ya que se escuchó gran cantidad de disparos de morteros hacia las faldas del volcán y el cerro Los Ramírez.

HIEREN A GUARDIA EN SAN SALVADOR

Por otra parte, informan que antenoche, varios maleantes que merodean por el Parque Centenario de esta capital, asaltaron y balearon al guardia nacional Armando Brizuela, de 31 años.

Al momento del asalto, opuso resistencia y fue cuando le causaron la lesión en el pecho. Luego fue auxiliado por socorristas y llevado al Hospital Militar.

Agrónomo opina:

Importante para el País Contribución de Biólogos

Desde 1973 los primeros biólogos contratados por el ISIC, han aportado importantes soluciones beneficiosas al país, desde sus cargos como técnicos de apoyo en laboratorios para generar investigación básica.

Estas investigaciones han estado íntimamente ligadas a problemas de producción y se han alcanzado logros en las áreas de parasitología vegetal, donde se han establecido las bases para un futuro control integrado de las plagas en el cultivo del café y se pueda preservar el agroecosistema.

Lo anterior fue pronunciado por el ingeniero agrónomo Marco Antonio Escobar de la Cotera, Director General del ISIC, en su conferencia dictada en el auditorium de CAESS, en ocasión de celebrarse el

Día del Biólogo Salvadoreño.

Dijo el profesional, que en la problemática de la Roya del Cafeto, han realizado estudios epidemiológicos de la enfermedad, así como se ha enfocado el comportamiento de la misma en nuestro medio. Estos estudios han permitido al ISIC modificar sus recomendaciones en cuanto al número de aspersiones para su eficiente control, con lo que el costo del combate ha disminuido significativamente.

Dijo también que en la agricultura, con el propósito de conservar e incrementar especies, tanto vegetales como animales para la dieta alimenticia del pueblo, se han considerado profusamente las investigaciones sobre la ta-

—Favor pase a la página 11.



VALIOSA CONTRIBUCION es la labor del biólogo en los campos agroindustriales. Su importancia fue destacada por el Ing. Agr. Marco Antonio Escobar de la Cotera, Director del ISIC, durante una conferencia el Día del Biólogo Salvadoreño.



JURAMENTACION.— Don Carlos González, Presidente de FIGAPE, (izquierda), juramenta a la nueva Junta Directiva de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños de San Miguel.

Rovira Mixco:

'Empezamos a Vislumbrar Ayuda Económica de E.U.'

(Por Carlos Mangandi Toledo).— "Ya empezamos a vislumbrar la ayuda económica de Estados Unidos. La mayor cantidad de colonos sería invitada por el CCE en adquisición de maquinaria", expresa el señor Eliseo Rovira Mixco.

El tercer secretario del Consejo Central de Elecciones y miembro del PPS, dice a EL DIARIO DE HOY que, "aquí se necesita comprar una computadora, una microfilmadora, una planta eléctrica de emergencia. Parte de ese dinero servirá para levantar el Registro Electoral". Rovira no quiso detallar a cuánto asciende la ayuda

prometida por Estados Unidos al CCE por medio de la AID, pero anteriormente se supo que cuando estuvo en el país el señor Bill Wood y otro funcionario de la AID, de apellido Baker, se solicitaron 8 millones de colonos.

Referente a la visita que hizo Richard Stone al CCE, Rovira dijo que "vino a conocer las necesidades que afronta este Consejo". Baker, explicó, "vino a investigar sobre la ayuda que daría AID, acorde a la solicitud que hemos hecho".

Sobre la moderna computadora que necesita el Consejo, dijo que "ignoro si debe hacerse una licitación para aceptar la dona-

ción de una computadora. Ese asunto lo tienen que ver los técnicos".

SON CORRECTOS

"Los miembros del CCE son personas correctas, que actúan con gran voluntad para ayudar a las soluciones de los problemas del país. No he visto ningún tipo de divergencias, ni mala voluntad. Hay cordialidad y cooperación entre casi todos", respondió al preguntarle si continuaban las divergencias entre los consejales.

También al inquirir si todos los consejales ya recib-

—Favor pase a la página 13.